

# Der Schneepflug ist kaputt

## Gemeinderat: Planung für den Grünzug im Gemeindebereich beschlossen

**Gottfrieding. (we) Die Gemeinderatssitzung fand in der vergangenen Woche statt und beinhaltete einige Informationen und Beschlüsse. Neben Bauanträgen wurde auch ein Beschluss zur Regionalplanung des Landschaftsschutzgebietes gefasst.**

Zunächst wurden die Bauanträge behandelt, die alle positiv beschieden wurden und entsprechend weitergeleitet werden. Ein wichtiger Punkt war das in der Regionalplanung festgelegte Landschaftsschutzgebiet auf dem Gebiet der Gemeinde Gottfrieding. Aus Sicht des Gemeinderates sollte das Gebiet dennoch überplant werden. Deshalb hatte der Gemeinderat bereits früher beschlossen, dagegen Widerspruch einzulegen. Mit Erfolg. Man war mit der Unteren Naturschutzbehörde am Landratsamt übereingekommen und es wurde eine Pla-

nung für das Gemeindegebiet entwickelt. Man kam zu dem Schluss, dass die Fläche des Naturschutzes hinreichend gesichert ist. So beschloss der Gemeinderat das Einverständnis mit der Beplanung des in der Regionalplanung ausgewiesenen Grünzuges.

Dann wurden einige Termine bekanntgegeben. Am 14. April soll das Feuerwehrfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Frichlkofen geweiht werden. Am 19. März feiert der Verein für Gartenbau und Landschaftspflege sein 50-jähriges Bestehen. Das Abstellen von Fahrzeugen bei der Firma Meier im Sebastian-Willis-Weg ist problematisch, da es zu Sichtbehinderungen führt. Man erwägt jetzt ein Halteverbot festzulegen.

Der Bürgermeister informierte, dass die Versicherung für die Photovoltaikanlagen nur eintritt, wenn die Anlagen entsprechend gewartet

werden. Dazu wird ein Paket für die Anlagen auf der Mehrzweckhalle, der Schule und dem Feuerwehrhaus angeboten.

Dann würden die Flächen alle vier bis fünf Jahre gewartet. Die Firma Unterholzner soll mit der Überprüfung beauftragt werden. Nach den Neuwahlen bei der Freiwilligen Feuerwehr Frichlkofen mussten der Kommandant und sein Stellvertreter durch den Gemeinderat bestätigt werden. Alois Nirschl wurde als erster Kommandant und Andreas Hausbeck als zweiter Kommandant einstimmig bestätigt. Andreas Hausbeck muss dazu noch weiterführende Lehrgänge besuchen.

Der Avia Tankstelle ist der Betrieb der Waschanlage an Sonntagen von 12 Uhr bis 20 Uhr erlaubt. Der Bürgermeister berichtete, dass der Schneepflug kaputt sei, Angebote dazu würden eingeholt.

Das Ergebnis der Jahresrechnung ergab, dass die Gemeinde einen Überschuss von 170 000 Euro erwirtschaften konnte. Die Mehrzweckhalle muss energetisch saniert werden. Dazu gehört die Dämmung der Außenwand, entsprechende Fenster Umstellung auf LED-Beleuchtung und mehr. Dazu wurde der Bürgermeister einstimmig beauftragt die Planungen voranzutreiben um zeitgerecht Zuschüsse im Rahmen des Kommunalinvestitionsprogramms zu bekommen. Der Rasenmäher des Vereins für Landschaftspflege Gottfriedingerschwaige ist defekt.

Da der Verein öffentliche Flächen der Gemeinde betreut, wurde beschlossen, die Anschaffung eines neuen Rasenmähers durch die Gemeinde zu bezahlen. Ein Angebot der Firma Winzinger liegt vor, durch den Gemeinderat wurde der Auftrag erteilt.